

Estafadora situación: mujer de 77 años pierde más de \$348.000, 165 euros y valiosas joyas; las autoridades intensifican la búsqueda de dos sospechosos

Nacional



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 151
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/estafadora-situacion-mujer-de-77-anos-pierde-mas-de-s348-000-165-euros-y-valiosas-joyas-las-autoridades-intensifican-la-busqueda-de-dos-sospechosos_7030.php

**ESTAFADORA SITUACIÓN:
MUJER DE 77 AÑOS PIERDE
MÁS DE 48.000, 165 EUROS Y
VALIOSAS JOYAS; LAS
AUTORIDADES INTENSIFICAN
LA BÚSQUEDA DE DOS
SOSPECHOSOS**

Nacional

Estafadora situación: mujer de 77 años pierde más de \$348.000, 165 euros y valiosas joyas; las autoridades intensifican la búsqueda de dos sospechosos

Engaño telefónico: Delincuentes se hicieron pasar por el nieto de una mujer para estafarla en plena tarde del jueves.

Estafa millonaria a una mujer en Montevideo

Este jueves, una mujer fue víctima de una sofisticada estafa que le costó un total de \$348.000 y 165 euros.

La Policía Nacional se encuentra en la búsqueda de dos delincuentes que se hicieron pasar por su nieto y un funcionario bancario.

La llamada engañosa

La víctima, una mujer mayor, recibió alrededor del mediodía una llamada telefónica de una persona que se presentó como su nieto.

El delincuente le informó que su hija se encontraba realizando un trámite en un banco, donde había entregado U\$S 160.00, pero que necesitaba más dinero para completar el proceso.

Retiro de efectivo

El estafador convenció a la mujer de que debía dirigirse al Banco República, situado en la intersección de la avenida José Belloni y Helvecia, para retirar dinero en efectivo.

Argumentó que su hija no podía acudir debido a que estaba siendo controlada desde el otro banco.

Movida por la preocupación, la mujer se trasladó a la entidad bancaria y retiró \$44.000.

Encuentro con el cómplice

Tras retirar el dinero, un segundo individuo la esperaba en la calle Helvecia, haciéndose pasar por un funcionario.

La mujer le entregó la suma en efectivo confiando en su supuesta autoridad.

La segunda fase de la estafa

Los delincuentes continuaron comunicándose con ella, indicándole que debía mantener su teléfono encendido para recibir instrucciones.

En una nueva visita al banco, se encontró con un hombre que se identificó como funcionario del banco Santander, quien le solicitó colocar el dinero y sus joyas en una bolsa de nylon.

En este momento, la mujer entregó \$10.000 en efectivo, 165 euros, dos alianzas de oro de 18 quilates, un anillo de oro con perla y dos pulseras bañadas en oro, las cuales fueron valoradas en \$150.000.

Nuevo préstamo

Después de esta transacción, los estafadores le indicaron que debía solicitar un préstamo en la financiera OCA.

A pesar de su esfuerzo, no logró obtener lo solicitado, por lo que decidió

dirigirse a otra entidad, Pronto, donde finalmente accedió a un préstamo de \$144.000.

Cierre de la estafa

Con el dinero en mano, la mujer tomó un taxi y regresó a su hogar, donde se encontró nuevamente con uno de los individuos que le había pedido el dinero, evidenciando la complejidad y el astuto diseño de la estafa. La Policía continúa realizando investigaciones para dar con los responsables de este delito que ha dejado a la víctima en una situación vulnerada.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**ESTAFADORA SITUACIÓN:
MUJER DE 77 AÑOS PIERDE
MÁS DE 48.000, 165 EUROS Y
VALIOSAS JOYAS; LAS
AUTORIDADES INTENSIFICAN
LA BÚSQUEDA DE DOS
SOSPECHOSOS**

una mujer de 77 años pierde más de \$348 000 165 euros y valiosas joyas las autoridades intensifican la búsqueda de

Tags

dirigirse, retirar, efectivo, hicieron, estafarla, delincuentes, funcionario, helvecia, llamada, millonaria, realizando, entidad

Noticias relacionadas

4.0 * *Adolescente de 13 años cayó en la trampa del tío, entregando joyas familiares y dinero a estafadores*

4.0 * *Engañan a una mujer de 91 años haciéndose pasar por sus familiares en una llamada telefónica; le sustraen joyas y dinero*

4.7 * *Robo y amenaza: una pareja asalta a una mujer con un arma simulada para robarle la bicicleta y es capturada tras una intensa persecución*

- 4.9 *** *Manuel Ugarte se une al Manchester United luego de su paso por el Paris Saint Germain*
- 4.8 *** *La Unión Europea destina 30 millones de euros adicionales en apoyo urgente a Líbano*
- 4.9 *** *Sentencian a pareja detenida tras exitoso operativo que dismanteló millonaria red de narcotráfico con cocaína*
- 4.7 *** *Fisco argentino realiza 165 allanamientos por presunta evasión*
- 3.7 *** *Se subastó un terreno de cinco hectáreas en la emblemática área del Cerro Catedral por la suma de 17,500 euros*
- 4.3 *** *Arrestan a un tercer implicado en el asesinato del oficial de policía de 35 años en el barrio Marconi*
- 4.2 *** *Detienen a dos sospechosos por el homicidio del policía de 35 años en Marconi*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024